

Wer beim INNOVATIONSPREIS-IT 2009 mit seiner IT-Lösung dabei sein möchte, sollte sich beeilen. Die Bewerbungsfrist für den Wettbewerb - der übrigens unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie stattfindet - läuft nur noch bis zum 15. Februar 2009.

Unternehmen sollten deshalb jetzt noch die Chance nutzen, um sich mit mittelstandsgeeigneten IT-Lösungen in 34 Kategorien kostenfrei für den INNOVATIONSPREIS-IT 2009 zu bewerben. Die Preisverleihung erfolgt medienwirksam und im feierlichen Rahmen am 5. März auf der CeBIT-Messe in Hannover.

Weitere Informationen:

E-Mail: [info@innovationspreis-it.de](mailto:info@innovationspreis-it.de)

Internet: [www.innovationspreis-it.de](http://www.innovationspreis-it.de)